

Leubingen

## Schnelles Internet per Funk

**[06.04.2011] Telekom Deutschland versorgt die Gemeinde Leubingen via LTE-Standard mit Breitband. Weitere Standorte in Thüringen sollen folgen.**

Im thüringischen Leubingen ist mit Unterstützung der Telekom Deutschland, einer Tochterfirma der Deutschen Telekom, ein neuer Mobilfunkstandort zur Breitband-Versorgung in Betrieb genommen worden. Dank des Standards Long Term Evolution (LTE) sind Übertragungsraten von bis zu 50 Mbit/s möglich. Wie das Ministerium für Wirtschaft, Arbeit und Technologie in Erfurt mitteilt, können über den Sendemast in einem Umkreis von vier bis fünf Kilometern rund 400 Haushalte mit schnellen Internet-Zugängen versorgt werden. „LTE wird einen entscheidenden Beitrag dazu leisten, Breitband flächendeckend auch in dünner besiedelte Regionen Thüringens zu bringen“, erklärt Wirtschaftsminister Matthias Machnig. Er gehe davon aus, dass mit dieser Technologie noch 2011 ein Großteil der weißen Flecken bei der Breitband-Abdeckung in Thüringen beseitigt werden kann. Michael Preiß von Telekom Deutschland ergänzt: „In diesem Jahr will die Telekom rund 200 LTE-Standorte in Thüringen errichten.“ Leubingen ist der 13. LTE-Standort im Freistaat.

(CS)

Breitband-Strategie Thüringen

Stichwörter: Breitband, Leubingen, Breitband, LTE, Thüringen, Matthias Machnig